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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和４年５月定例教育委員会 

日 時 令和４年５月２６日（木）午後 2 時 00 分～午後 2 時 57 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、藤藪委員、濱田委員 

○職員（新型コロナウイルス感染症対策として議事に関わりのない職員は

欠席） 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、嶝口教育指導係長、惠納総務学事係

長、江川生涯学習係長、矢田総務学事係主任 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から５月定例教育委員会を開会します。 

 

 「付議事項 議案第２１号 令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」は個

人情報であるため、公開による会議を終了したのち、「秘密会」にて審議することが了承さ

れる。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に濱田委員が指名される。 

 

３．報告事項 

 

４．付議事項 

  議案第１９号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈について 

《概要》長年にわたり、社会教育活動等にご尽力された方々へ感謝状を贈呈したい。（６件） 

  【意見・質問なし】 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第１９号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝

状の贈呈については、原案のとおり決した。 

 

  議案第２０号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく功労賞の授与について 

《概要》長年にわたり、白浜町青少年育成町民会議会長としてご尽力された方へ功労賞を授

与したい。（１件） 

  【意見・質問なし】 
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・審議の結果、委員全員異議なく、議案第２０号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく功労

賞の授与については、原案のとおり決した。 

 

  議案第２１号 令和４年度要保護・準要保護児童生徒の認定について 

「秘密会」にて審議。 ３件の提出があり、うち 0 件が認定される。 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

三舞中学校旧校舎の利用について 

《概要》地域産業の振興や雇用につながる事業者の誘致など民間による有効活用をはかる

ため、日置川事務所を通じて旧校舎を貸付する。 

  【榎本委員】 

 耐震のことで、トラフ地震も想定される中で、現在 is 値が 0.48 で、0.60 ないと、事業者

負担で補強工事をということですが、その工事はもう終わっているんですか。 

  【廣畑教育次長】 

 耐震の工事はまだこれからです。 

  【榎本委員】 

 工事がまだ終わっていないのに使用料のお金は取れるのですか。 

  【矢田総務学事係主任】 

 一旦は使用許可を出して、無償で貸し出し、その期間中に耐震工事を行って頂いて、事業

開始の３月１日から賃借料を頂く予定としています。 

  【榎本委員】 

 地元の方もそこで雇われるわけですから、万が一校舎が潰れたりして被害に遭われたり

するかも知れません。0.60 を満たしておかなければならないと思いますので、それを満た

したかどうかの確認はどうなりますか。 

  【廣畑教育次長】 

 事業を始める前に、is 値を満たしているかの報告を頂くことにしています。 

  【山本委員】 

 工事開始が計画によると今年度の８月１日となっていますが、８月は夏休みなので子供

達に大きな工事の騒音とかは気にならないのですが、９月になると騒音が気になって安居

小学校の学習に支障をきたす部分がでてくるのではと思います。大きな騒音が出る場合は、

その時期であるとか、時間であるとか、例えば午後からやってもらうとかね、気を付けて頂

く方が良いのでは思います。 

  【矢田総務学事係主任】 

 校長先生や担当の先生方と、調整しながら進めようかということで、相談させて頂いてお

ります。騒音の出る時間帯は授業に支障が無いようにさせて頂きたいと思っています。 
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  【藤藪委員】 

 例えばこの事業が５年１０年とやって、事業が途中で止めになる場合はどうなりますか。 

  【廣畑教育次長】 

 契約保証金５０万円は頂いておいて、違反や滞納があった時など、そういった時のために

納付して頂くようにしています。 

  【矢田総務学事係主任】 

 契約書の中に現状復旧をして返還して頂くようにしております。 

  【藤藪委員】 

 もしそうなってくると、せっかく耐震補強をしてくれた後の利用になると思うので、うま

く使えたらいいですよね。 

  【廣畑教育次長】 

 休耕田の活用などで業者としてはどんどん増やしていく計画であると思います。また地

元の安居小学校などの体験とかができるようになれば良いかなと思います。 

  【濱田委員】 

 販路が確保できているというのは大きいと思います。まずは成功してほしいと思います。 

 

川添中学校校舎等の解体について 

《概要》市鹿野地域にある旧川添中学校校舎と旧市鹿野小学校講堂およびプールの解体撤

去工事を行う。（工期は令和５年３月１７日まで） 

【質問等なし】 

 

７．その他 

  令和４年６月定例教育委員会の日程について 

  令和４年６月２３日（木）午後２時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


